



Vereine

■ Es geht schon wieder los ...

... den bekannten Roland-Kaiser-Hit etwas eingekürzt und jeder weiß, die 5. Jahreszeit hat begonnen. Am Samstag, 11.11., startete der Elferrat Rabenau e.V. Sachsen pünktlich um 11:11 Uhr auf dem Markt in seine 67. Saison. Der Wettergott meinte es noch gut mit uns - es war zwar kühl aber es blieb trocken ...

Nach einem tollen Tanz unserer Mädels von der Prinzen-, Nachwuchs- und Kindergarde marschierte der Närrische Hof vor zahlreichen Gästen am Rathaus auf. Unser Zeremonienmeister begrüßte alle und unsere Vereinsfahne wurde gehisst. Es folgte die Begrüßung des neuen Prinzen der Saison. Standesgemäß fuhr Prinz Theo I. auf einem Radlader vor und richtete ein paar närrische Worte an sein Volk. Wer nun noch fehlte war der Bürgermeister. Mit großer Unterstützung aller anwesenden Kinder startete unser Zeremonienmeister einige „Raketen“. Gemeinsam wurde laut getrampelt, geklatscht und gequiekt ... und nach kurzer Zeit ließ sich unser Bürgermeister endlich blicken. Leider hatte er „keine guten Nachrichten“ mit. Ähnlich wie ein gewisser bayrischer Politiker namens Aiwanger hatte der Bürgermeister angeblich alles vergessen und nicht einmal mehr wie in den vergangenen Jahren ein leeres Stadtsäckel mit. Ihm fiel nur noch die Mega-Baustelle Feuerwehr ein ... Als Abschluss gab es wenigstens noch Süßes für alle Kinder. Mit einer großen Polonaise über den Marktplatz verabschiedete sich der Elferrat bis zum Abend im Haus des Gastes Oelsa. Unsere Gäste feierten aber bei Glühwein und Bratwurst gemeinsam mit uns Narren noch eine Weile weiter.

Am Abend waren alle ins Haus des Gastes zum großen Faschingsauftaktball unter dem Motto „Anzug & Kleiderglanz - Rabenau den Ball tanzt“ eingeladen. Wir freuen uns, dass erneut sehr viele Gäste ihre schicken Kleider und Anzüge aus den Schränken geholt haben und es eine gelungene Faschingsauftaktveranstaltung wurde - danke liebe Gäste. Nach einem kurzen Programm mit vielen schönen Showtanzeinlagen unserer 3 Garden wurde das neue Motto der 67. Saison „Kleopatra - Ramses und viel Radau - Ägypten feiern wir in Rabenau“ enthüllt. Im Februar begeben wir uns also in wärmere Gefilde und werden mit Pharaonen, Mumien und anderen Schönheiten tolle Faschingsnächte mit euch verbringen.

Unsere Programm- und Deko-Verantwortlichen sitzen schon zusammen, sammeln Ideen für eine schöne Saal-Deko und „stricken“ am neuen Faschingsprogramm. Auch unsere Mädels trainieren fleißig jede Woche. Seid also gespannt und denkt an die Kartenbestellungen.

Alle Termine im Februar 2024:

- Samstag, 03.02. Faschingsparty mit Deejya Fox
- Freitag, 09.02. Jugendfaschingsparty mit DJ Le More
- Samstag, 10.02. Faschingsparty mit DJ Falk
- Samstag, 17.02. Faschingskehrausparty mit DJ Oli - Beatconnection
- Dienstag, 13.02. Kinderfaschingsparty für unsere Jüngsten
- Sonntag, 04.02. 18. Freitaler Karnevalsparade

Kartenbestellungen sind ab sofort möglich über Tel. 0170 / 4890803 oder info@elferrat-rabenau.de – wir freuen uns auf euch.

Zuvor sehen wir uns auf dem Rabenauer Weihnachtsmarkt am 09./10. Dezember. In der Elferratsklause gibt es wie jedes Jahr Glühwein, Kinderpunsch, Quarkbällchen und manch lustiges Gespräch mit uns Narren.





Vereine



*Es ist Dezember - ein abwechslungsreiches Jahr
geht zu Ende. Wir bedanken uns
bei allen Vereinsmitgliedern und ihren Familien,
bei allen Sponsoren und fleißigen Helfern
im Hintergrund, der Stadtverwaltung Rabenau
und dem Bauhof für ihre
aktive Mitarbeit und Unterstützung.*

*Allen kleinen und großen Närrinnen und Narren aus Nah
und Fern, allen Einwohnern und Gästen unserer
Heimatstadt danken wir für Ihre Treue.*

*Wir wünschen allen ein frohes Weihnachtsfest
und ein gesundes neues Jahr.*

Rabenau, HELLAU!

Elferrat Rabenau e.V. Sachsen – der Verein,
der das ganze Jahr für Stimmung sorgt.

www.elferrat-rabenau.de



*Der Ortschaftsrat Rabenau
wünscht allen Bürgerinnen und Bürgern
ein frohes Weihnachtsfest
und für das neue Jahr
viel Gesundheit, Glück und Erfolg.*

